

こんにちは、きざえもんです。暦の上では秋となりましたが、まだまだ暑い日が続いております。皆様、お変わりありませんか。

夏の海へ

夏祭り

さて、夏の思い出といえば、様々な楽しい行事を開催しました。七月には、桜井の海岸ヘドライブに出かけ、潮風を感じながら景色を楽しみました。そして八月には、ブチ夏祭りを開催。豪華景品の当たる射的や金魚すくいで盛り上がりました。景品の若返り薬は効果はありましたでしょうか？

また、創作活動では、夏らしく元気いっぱいのひまわりの壁飾りを創りました。鮮やかな黄色の花が、リビングを明るく彩ってくれました。さらに敬老会のメダル作りもしました。大切なお方へ心を込めて作られたメダルは、きっと最高の贈り物となることでしょう。

そして、この夏、氷見に百年に一度しか咲かないと言われる「リュウゼツラン」の花が咲きました。その雄大な姿は、まさに自然が織りなす奇跡。利用者様と一緒にこの貴重な瞬間を分かち合えたことを、心より嬉しく思います。

楽しい夏の思い出を胸に、涼しくなるこれからの季節も、様々な活動を通して利用者様と笑顔あふれる日々を過ごせることを楽しみています。体調を壊しやすい時期ですので、ご家族の皆様もお気をつけ下さい。

誕生日会

創作

日 常

おしゃせ

9月・10月の予定
誕生日会やその他楽しい行事を計画中です。
きざえもんでは出来る限り、今の家や住み慣れた地域で在宅生活を続けていきたい方を応援いたします。
お問い合わせは毎日対応しています。

当施設では十分なコロナ感染予防対策を行っています。写真撮影の時のみマスクを外して撮影しています。

新入社員

看護師の越智和子です。
宜しくお願い致します。

新管理者

8月1日より管理者となりました鎌田友子です。4年半振りに古巣のきざえもんへ異動となりました。利用者様・家族様にきざえもんで良かったと言ってもらえるよう、“これからもこの街で、この家で暮らしたい”という想いや繋がりを大切にし、安心して暮らせるよう努めて参ります。ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、今後とも宜しくお願ひ致します。

リュウゼツラン

